

Nous avons choisi de vivre ce temps de prière pour mieux nous préparer à la grande fête de l'Ascension. Nous allons écouter la deuxième lecture, où Paul nous parle de la gloire du Christ. Ici et maintenant, nous pouvons d'abord faire silence pour accueillir Dieu au milieu de nous. Chacun peut se trouver une position confortable pour accueillir le calme de la prière sans s'endormir. Intérieurement, nous pouvons demander à Dieu de mieux nous mettre à son écoute. Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, Amen.

Nous entrons en prière avec Jésus est le chemin de la Communauté de l'Emmanuel.

Nous allons lire la deuxième lecture de la fête de l'Ascension, une lettre de Paul aux Ephésiens.

Frères, que le Dieu de notre Seigneur Jésus Christ, le Père dans sa gloire, vous donne un esprit de sagesse qui vous le révèle et vous le fasse vraiment connaître. Qu'il ouvre à sa lumière les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle espérance vous ouvre son appel, la gloire sans prix de l'héritage que vous partagez avec les fidèles, et quelle puissance incomparable il déploie pour nous, les croyants : c'est l'énergie, la force, la vigueur qu'il a mise en œuvre dans le Christ quand il l'a ressuscité d'entre les morts et qu'il l'a fait asseoir à sa droite dans les cieux. Il l'a établi au-dessus de tout être céleste : Principauté, Souveraineté, Puissance et Domination, au-dessus de tout nom que l'on puisse nommer, non seulement dans le monde présent mais aussi dans le monde à venir. Il a tout mis sous ses pieds et, le plaçant plus haut que tout, il a fait de lui la tête de l'Église qui est son corps, et l'Église, c'est l'accomplissement total du Christ, lui que Dieu comble totalement de sa plénitude.

Textes liturgiques de l'AELF

1. Première piste

Paul demande à Dieu d'offrir à ses frères un esprit de sagesse. Chacun de nous a déjà de la sagesse en lui, mais il est parfois difficile de l'écouter. Je peux regarder les situations où j'ai manqué de sagesse et les confier à Dieu.

2. Deuxième piste

Paul demande à Dieu d'ouvrir les yeux du cœur de ses frères grâce à sa lumière. Cette lumière vient de Dieu, qui a confiance en l'humanité. Et moi, quelles sont les situations où j'ai besoin d'espérance ? Je prends le temps de les regarder et de les confier au Seigneur.

3. Troisième piste

Dieu a mis énergie, force et vigueur dans le Christ et le place pour nous en modèle. Quand je ne sais plus où aller ou comment faire, je peux toujours me tourner vers ce frère, Jésus, qui me montre le chemin. Je rends grâce pour ce cadeau de Dieu. Je prends une situation où je me sens perdu, et je la confie à Jésus.

Je me tourne vers Dieu pour lui parler de ce que j'ai reçu dans la prière. Je lui parle avec confiance, comme à un ami.

Nous élargissons notre prière en priant trois intentions.

Seigneur, comme les disciples qui ont suivi Jésus, nous te prions pour les missionnaires qui continuent aujourd'hui à témoigner du Christ.

Seigneur, nous te confions les gouvernants de notre monde. Qu'ils soient attentifs à chaque membre de la société.

Seigneur, en ce mois où la nature renaît, nous te confions la planète sur laquelle nous vivons. Rends nous plus soucieux de notre rapport à elle.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.

Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.

Amen